



**AYRSHIRE BREEDERS' ASSOCIATION OF CANADA**  
**ASSOCIATION DES ÉLEVEURS AYRSHIRE DU CANADA**

---

Saint-Hyacinthe, le 21 décembre 2020

**Chers membres,**

Mme Mary Ellen Trueman, présidente de l'Association des éleveurs Ayrshire du Canada, vous convie à l'assemblée générale annuelle, qui se tiendra le 11 mars 2021 à 12 h 30 par vidéoconférence (Zoom). Participez à la réunion sur ce lien:

<https://us02web.zoom.us/j/82671706664?pwd=R3BIK042K0tMK1NGaWxTazdFL1ICUT09>

Pour joindre la réunion avec l'application ZOOM sur un téléphone et que vous n'avez pas accès au courriel de l'invitation, utilisez cette information: ID de réunion : 826 7170 6664 Code secret : 902795

Veillez prendre note qu'il y aura une proposition de changement à l'article 27 des règlements administratifs : Certificat de transfert.

Toutes les informations pour joindre la réunion et la proposition de changement aux règlements administratifs seront disponibles sur le site internet d'Ayrshire Canada.

**Dear members,**

Mrs. Mary Ellen Trueman, President of the Ayrshire Breeders' Association of Canada, invites you to attend the Annual General Meeting, which will be held at 12:30 p.m. (Quebec time) on March 11, 2021, by Zoom web conference. Join from PC, Mac, Linux, iOS or Android:

<https://us02web.zoom.us/j/82671706664?pwd=R3BIK042K0tMK1NGaWxTazdFL1ICUT09>

To join the meeting with a smart phone with Zoom application and you don't have access to the e-mail invite, use the info: Meeting ID: 826 7170 6664 Passcode: 902795

Please note that there will be a proposal for a modification to article 27 of the bylaws: Transfer Certificates.

All information on joining the meeting and on the proposed bylaw changes will be available on the Ayrshire Canada website.

Michel Boudreault  
Directeur général / General Manager